



Queridas Familias de PPS,

El acoso cibernético es acoso u hostigamiento que ocurre en la línea/Internet. Puede suceder en un sitio social de red de contactos, en un mensaje de texto, correo electrónico, en juegos o comentarios. Podría incluir rumores o imágenes puestas en el perfil de alguien o pasándolas para que otros las vean, o creando un grupo a una página para hacer sentir a la persona olvidada/excluida. Porque estos mensajes de acoso cibernético pueden ser rápidamente enviados a mucha gente, pueden causar danos considerables a los niños. Existen muchas pautas/directrices/orientaciones y recursos para ayudar a los padres a navegar y permanecer involucrados en las actividades de la línea de sus niños. Es nuestra meta en proveer a las familias con información adecuada acerca de algunas de las preguntas más frecuentes relacionadas a esto de la concientización del internet y acoso cibernético.

¿Cómo puedo monitorear la actividad de mi hijo en la línea?

Es una buena idea de tener la computadora en una área común de la casa donde es más fácil monitorear lo que su hijo(a) está viendo. Hable con sus hijos acerca de cuándo y dónde pueden utilizar sus teléfonos celulares. Usted ha de querer establecer ciertas reglas para el uso adecuado y responsable de la internet y el uso de los teléfonos celulares,

¿Cómo puedo reportar el contenido en línea ofensivo e inadecuado?

Muchos sitios de redes de contacto sociales tales como: Facebook, Instagram, Twitter, Kik y Vine tienen enlaces para reportar contenido amenazante, abusivo e inadecuado. Usted puede trabajar con su hijo(a) en reportar preocupaciones al sitio de red de contactos y pedir que el contenido sea removido.